



Kostenlose Informationsreihe

ABEND DER GESUNDHEIT

Thema:

Schmerzen beim Gehen - Hüfte, Knie oder Fuß?

REFERENTEN:



Prof. Dr. med. Jens Kordelle

Chefarzt der Klinik für Orthopädie, Unfallchirurgie und Sportmedizin



PD. Dr. med. Iris Schleicher

Sektionsleitung Fußchirurgie der Klinik für Orthopädie, Unfallchirurgie und Sportmedizin



Mittwoch

19.09.2018

Beginn 18:00 Uhr
Hintere Cafeteria

Schmerzen beim Gehen - Hüfte, Knie oder Fuß?

Laut der Weltgesundheitsorganisation (WHO) sollten es täglich rund 10.000 Schritte sein, um körperlich „fit“ zu bleiben. Doch manchmal fällt es schwer dieses Ziel zu erreichen. Schmerzen bei jedem Schritt – wer kennt sie nicht? - und das mit zunehmendem Alter immer häufiger. Zahlreiche Ursachen können solche Beschwerden auslösen – nicht immer fällt die Diagnosestellung leicht. Wirbelsäulenbedingte Beinschmerzen, gefäßbedingte Erkrankung oder ein Nervenleiden (z. B. Polyneuropathie) können das alltägliche Laufen zu einer Qual werden lassen. Entzündliche oder verschleißbedingte Erkrankungen der kleinen und großen Gelenke und krankhafte Veränderungen des Fußes gehören zu den orthopädischen Ursachen. Prof. Kordelle erläutert die möglichen Ursachen und Behandlungsmethoden schmerzhafter Hüft- und Kniegelenke. Einzelne Krankheitsbilder des Fußes, wie zum Beispiel der Hallux valgus, werden von Frau Priv.-Doz. Iris Schleicher vorgestellt.

Mögliche Ursachen und die besten Behandlungsmöglichkeiten solcher Beschwerden können im direkten Gespräch im Anschluss an die beiden Vorträge gemeinsam besprochen werden.

Wir freuen uns auf Sie und einen interessanten Abend der Gesundheit.

AGAPLESION EV. KRANKEN-
HAUS MITTELHESSEN
gemeinnützige GmbH
Paul-Zipp-Straße 171
35398 Gießen
T (0641) 9606 - 731

Besuchen Sie uns auf
www.ekm-gi.de

Mittwoch

19.09.2018

Beginn 18:00 Uhr
Hintere Cafeteria